
протокол
заседания обществснно["I комиссии для органлrзации общественнOfо обсуждения,

проведения комиссиtlнной оценки предложений заинтересованных JIиц, а также для
осущес,гвления контроля за реализацией муниципа.пьной программы

<ФормироваIIие современной городской среды>>

г. Наволоки

На заседании присутствовали:

<17> ноября2O2З r.

Председатель комиссии :

Коптев Вадим Александрович временно исполняющий полномочия Главы
Наволокского городского поселения, заместитель Главы Администрации Наволокского
городского поселения

Заместитель председателя комиссии :

КаРпОва Елена IIавловна - заместитель Главы Администрации Наволокского
городского поселения;

члены комиссии:
ШУмилова 'Гатьяttа [{иколаевна - заместитель Гlrавы Администрации Наволокского

городского поселения:'
Серебрякова Ольга Викторовна - директор МБУ <СО Наволокского городского

поселения);
КУтУзова Елена ljвгеньевна * председатель первичной профсоюзной организации

ООО кХБК кНавтекс> РОСПРОФПРОМ;
Ананьев Евгений Львович заместитель председателя Совета Наволокского

городского поселения;
Александров Николай Борисович - депутат Совета Наволокского городского

поселения, член Партии <КПРФ>;
Зайцева Галина Юрьевна - депутат Совета Наволокского городского поселения,

член Партии кЕдиная Россия>;
Романова Надежла Владимировна - председатель Совета женIцин Наволокского

городского посеJIения;
Груздева [lина Васильевна - председатель Совета ветеранов города Наволоки;
Туманова JIюлмила Игоревна председатель Общественного Совета при

Администрации Наволокского городOкого поселения; l.

Виноградова Римма Константиновна - председатель Союза пенсионеров России по
Кинешемскому району;

Румянuев Алексей Германович - председатель общественного правозащитного
движения I-{аволокскOго городского поселения <За Наволокский край>;

Муравьева Влена Конс,гантиновна - нотариус г. Наво.lIоки;
Смирнов Евгений Михайлович - редактор газеты кПриволжский рабочий>;
Смирнова I{адежда Андреевна - директор ООО <.Щом - Сервис>.

На заседании ко]uиссии rIрисутствует lб из 16 членов комиссии, кворум имеется,
заседание правомочно.

Повестка заседаниrI:
Осуществление общественного контроля за благоустройством городского парка

г. Наво;rоки (l этап) выIIоJII{енного в 202З rоду в рамках реализации муниципальной
программы кФормироваtI1,1е современной городской среды>.

Слушали:
Карповч Елену IIавловну, которая сообщила, что благоустройство городского парка

г. Наволоки (1 этап) выполнено в рамках реаJIизации федерального проекта



(Формирование комфортной городской среды>, который входит в состав национального
проекта кжилье и городская среда). Стоимость работ по благоустройству в рамках
реализации муниципальной программы кФормирование современной городской среды>
составила 2 0б0 з9],6] рублей, в том числе за счет средств фелерального бюджета
2 038 720,68 рублей, бюджета Ивановской области 20 59З,14 рублей, бюджета
Наволокского городского поселения l 083,85 рублей.

На Эти Денежные средства выполнены работы по ремонту входной группы в
ГОРОДСКОЙ парк, отремонтироваIIо и окрашено ограждение городского парка, выполнено
УСТРОЙСтво пешеходноЙ дорожки вдоль парка, установлены лавочки и урны, выполнен
реМоНТ лестницы входной группы. Благоустройство городского парка г. Наволоки (l этап)
выполнено в соотве,гствии со сметами, прошедшими государственную экспертизу.
Вып,олненное благоустройство соответствует требованиям лействующих строительньD(
нОрМ И правиJI, в хOде выlIолнения работ за благоустройством городского парка
осуществлялся строите.llьный контроль.

Щополнительно за счет средств местного бюджета в парке установлены опоры
уличного освещения.

Высryпили:
Зайцева Галина Юрьевна, которая сообщила, что территория городского парка

г. Наволоки ,гребует дальнейшего благоустройства. Предложила весной в 2024 rоду
ПроВести общегородской субботник по расчистке территории парка от порослей и
кустарников. Т'акже предJIожила установить перила на отремонтированной лестнице
входной группы.

Смирнова Надежда Андреевна, KoToparl предложила раскрасить (задекорировать)
бетонный забор, который установлен параллельно отремонтированной дорожки
городского парка.

Румянцев Алекq9i_лр.дацоýдз, который предложил увеличить количество
светильников tsлоль пеlшехо/lной дорожки.

Решили: признать работы по благоустройству городского парка г, Наволоки (1 этап)
выполненными в полном объёме и прошедшими общественный контроль. Учесть
предложения членов общественной комиссии при да-гlьнейшем благоустройстве
городского парка.

Проголосовали: кза> - 16, <против> - Q (воздерх(ались> - 0.
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